



Neuchâtel Celtic Pipe Band

www.ncpb.ch

Groupe de Cornemuses et
de Percussions aux Tendances Celtiques

NEWSLETTER – Mars 2025

Chers membres soutien, Chers membres, Chers amis du Neuchâtel Celtic Pipe Band,

Voici le début de l'année qui a débuté, vous pourrez prendre connaissance de nos prochaines manifestations. Vous trouverez également un retour sur les dernières manifestations de 2024.

Vous trouverez toutes les informations sur notre site Internet :

Prochains événements : <https://www.ncpb.ch/events/>

La galerie photos : <https://www.ncpb.ch/galerie-photos/>

Ces pages sont régulièrement remises à jour, n'hésitez donc pas à les consulter.

Newsletter à partager,
sans modération !

Envie de faire un don ou devenir membre soutien du NCPB ?

Écrivez-nous à l'adresse info@ncpb.ch

N'hésitez pas à partager ce document avec vos amis !

Prochaines manifestations et rendez-vous

❖ Concert celtique les 30 mars et 06 avril 2025

Les fanfares La Persévérante de La Chaux-de-Fonds et La Sociale du Locle présenteront deux concerts sur le thème celtique avec la participation du Neuchâtel Celtic Pipe Band.

- ❖ 1^{er} concert le 30.03 au Temple du Locle à 17h
- ❖ 2^{ème} concert le 06.04 à Notre-Dame de la Paix à La Chaux-de-Fonds à 16h30

C'est évidemment avec un grand plaisir que nous avons accepté.

Le programme proposera, de manière alternée, des morceaux d'ensemble entre les 3 unités, des concerts des fanfares et des morceaux joués par notre Pipe Band.

Le concert du 6 avril sera suivi d'une Spaghetti Party.

L'entrée est libre, la collecte est recommandée.

Nous vous attendons nombreux à ces premières prestations de l'année 2025.

Vous trouverez l'affiche de ces concerts à la page suivante.

LA PERSÉVÉRANTE DE LA CHAUX-DE-FONDS
LA SOCIALE DU LOCLE
PRÉSENTENT



CELTIC

CONCERTS
DIRECTION EVAN MÉTRAL

AVEC LA PARTICIPATION DU
NEUCHÂTEL CELTIC PIPE BAND
PIPE MAJOR GONZALO QUEZADA

Spaghetti Party

TEMPLE DU LOCLE
30 MARS 2025
17H - LE LOCLE

NOTRE-DAME DE LA PAIX
6 AVRIL 2025
16H30 - LA CHAUX-DE-FONDS
RESTAURATION

ENTRÉE LIBRE - COLLECTE RECOMMANDÉE



Les précédentes manifestations

❖ 11 décembre, Défilé pour l'assermentation de la police neuchâteloise, Neuchâtel

C'est un mercredi après-midi, où la météo a été respectueuse de nos instruments. Bien que le froid soit présent, pas de précipitation en vue.

Nous avons donc débuté notre prestation sur l'esplanade de La Collégiale de Neuchâtel au côté des autorités, des cadres de la Police et des futurs assermentés.

Le public avait répondu présent en nombre, que ce soit sur les hauts de la Collégiale et sur le parcours du cortège jusqu'au Temple du Bas.

J'en profite pour remercier nos différents renforts qui sont venus de différents cantons de la Suisse allemande pour renforcer les rangs. Ils ont eu un énorme plaisir à participer.



❖ 22 décembre, Noël des commerçants, Neuchâtel

Il a fait froid ce dernier dimanche avant les fêtes de Noël. Malgré ça, nous avons répondu présent pour égayer les rues de Neuchâtel et les différents stands installés sur la place du Coq D'Inde et des différentes devantures des commerçants de la ville de Neuchâtel.

Nous avons même fait un tour en petit train touristique accompagnant les autres passagers au son des cornemuses et des percussions. Ce fut une belle prestation.

